

# NGO

## Jadi Responden Wawancara PKP Peserta Didik Sespimmen Polri, Rudi Paparkan Pengembangan Kota Batam

Zulfahmi - [BATAM.NGO.WEB.ID](http://BATAM.NGO.WEB.ID)

Sep 13, 2022 - 12:26



Batam - Wali Kota Batam, Muhammad Rudi menerima kunjungan Praktek Kerja Profesi (PKP) Peserta Didik Sespimmen Polri DikReg Ke-62 Tahun 2022 di Ruang Rapat Hang Nadim Pemko Batam, Selasa (13/09/2022).

Kegiatan diikuti 10 orang peserta didik, 9 dari Polri dan 1 orang diantaranya dari TNI AL

Dalam kesempatan itu Rudi juga sebagai responden wawancara yang dilakukan PKP Peserta Didik Sespimmen Polri DikReg ke-62 Tahun 2022. Terkait dengan pengembangan pembangunan Kota Batam.

Termasuk juga bagaimana upaya dalam penanggulangan kejahatan, peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Batam, pengembangan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK), pengembangan pariwisata dan lainnya.

"Sebelumnya, kami ucapkan terimakasih atas kunjungannya ke Kota Batam," kata Rudi.

Rudi mengatakan Pemko Batam saat ini tengah melakukan pembangunan berbagai infrastruktur. Mulai jalan, bandara, pelabuhan dan sektor lainnya. Hal itu memang menjadi komitmennya menjabat sebagai Wali Kota Batam.

Dalam mewujudkan pembangunan itu, menurutnya tidak terlepas dari dukungan seluruh elemen masyarakat Kota Batam. Kemudian juga dukungan penuh dari Forkompinda yang ada di Kota Batam.

"Karena sebagai kota industri dan pariwisata Batam ini harus aman. Dan itu semua karena koordinasi kita semua dengan Forkompinda berjalan dengan baik," katanya.

Menurutnya, koordinasi dengan Forkompinda ini tidak hanya pada keamanan saja. Tapi juga dalam penanganan Covid-19 selama ini. Sehingga penyebaran Covid-19 dapat di tangani dengan baik.

Selain itu Rudi juga menyampaikan terkait dengan sejumlah perencanaan pengembangan KEK di Kota Batam. Menurutnya saat ini ada dua KEK yang sudah diresmikan yakni Batam Aero Technic (BAT) dan Nongsa Digital Park (NDP).

"Kita juga sedang mengajukan KEK Kesehatan. Nanti akan ada rumah sakit bertaraf internasional di Sekupang. Saat ini sedang kita siapkan," ujarnya.

Ketua Tim Kegiatan Kuliah Kerja Profesi Sespimmen Polri, Kombes Pol Yayat Ruhiyat Hidayat mengatakan Peserta Didik Sespimmen Polri DikReg Ke-62 ini ada 225 peserta.

"Termakasih Pak Wali Kota (Muhammad Rudi) atas informasi yang diberikan dan dukungan terkait data-data yang kami butuhkan," katanya.